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Projektbeirat Alpha-E Geschäftsstelle

Von: Doris Gerken <doris.gerken@googlemail.com>
Gesendet: Donnerstag, 28. September 2017 17:39
An: info@beirat-alpha.de
Betreff: Fragen an Landtagskandidatinnen

Sehr geehrte Herren, 
 
gern (wenn auch spät) beantworte ich Ihre Fragen: 

 Selbstverständlich unterstütze ich den Beschluss und unterstütze die Arbeit für den Alpha‐E 
Schienenausbau. In welchem Umfang das möglich sein wird, hängt vom Wahlergebnis ab. 

 Es ist mir wichtig, die Bevölkerung in die Planungen mit einzubeziehen. BürgerInnen, die sich ehrenamtlich 
engagieren, tragen viel Fachwissen zusammen und brauchen Mittel und Möglichkeiten Planungen und 
Entscheidungen abwägen und einschätzen zu können.In wieweit diese berechtigten Forderungen 
durchgesetzt werden können, wird ebenfalls vom Wahlausgang abhängen. Als Grüne unterstütze ich die 
Forderung den Beirat weiter zu finanzieren. 

 Lärmschutz und die Umgestaltung von Bahnübergängen gehören zu den Aufgaben, die über das jetzt 
gesetzlich vorgeschriebene Maß hinausgehen. Das Land sollte den Prozess gemeinsam mit dem Bund, 
dem  Dialogforum und der DB fortsetzten. Mittel sollten vom Bund bereitgestellt werden. Das Land kann die 
Ergebnisse zusammentragen und zeitlich definieren. Ich würde mich dafür einsetzen, die regionalen 
Besonderheiten der jeweiligen Anforderungen zu berücksichtigen. 

 
Mit grünen Grüßen 
 
Doris Gerken 
KV Verden 
 
doris.gerken@gruene‐kv‐verden.de 


